

## Multitudinaria protesta en Wisconsin contra la ley antisindical

MADISON, 13 de marzo. — Cerca de 100 000 personas se manifestaron en el Capitolio del estado de Wisconsin para protestar contra la ley que recorta los derechos de los sindicatos públicos, y reclamar la destitución del gobernador republicano Scott Walker, informó Reuters.

Al rubricar la ley el pasado viernes, Walker desoyó el reclamo que por más de tres semanas realizaron miles de trabajadores y estudiantes, para exigir fueran respetados sus derechos de negociación colectiva, agrega PL.

El Comité Ejecutivo Demócrata del condado de Dane consideró inconstitucional el nuevo código al emitirse sin el quórum necesario, y solicitó a una corte que atendiera su demanda.

A través del sorpresivo ardid



Los manifestantes exigieron la destitución del gobernador Scott Walker. Foto: Reuters

legislativo de separar el proyecto de ley de medidas fiscales, y evadir así la exigencia del voto de los 20 miembros, la iniciativa pasó las dos Cámaras y llegó al gobernador, quien en privado la firmó.

Las restricciones a los sindicatos públicos han sido también introducidas en otros estados gobernados por republicanos, como Indiana, Ohio, Iowa, Michigan y Florida.

## Dimite portavoz de Washington tras criticar al Pentágono

WASHINGTON, 13 de marzo. —El portavoz del Departamento de Estado estadounidense, Philip Crowley, dimitió hoy por unas polémicas declaraciones en las que criticó al Pentágono por el trato al soldado Bradley Manning, que calificó de "ridículo, contraproducente y estúpido".

"Dado el impacto que han tenido mis declaraciones, por las que asumo plenamente mi responsabilidad, he presentado mi renuncia como secretario de Estado adjunto para Asuntos Públicos y portavoz del

Departamento de Estado", dijo en un comunicado Crowley.

Varias organizaciones de derechos humanos han criticado las condiciones de detención de Manning, sospechoso de haber filtrado miles de documentos confidenciales de EE.UU. a la web WikiLeaks, y su abogado denunció a principios de marzo que el soldado es objeto de vejaciones y tratamientos "inapropiados" en la prisión militar de Quantico, en Virginia. (EFE)

### Detrás de la noticia

## Sondeos bien pagados

Marine Le Pen, líder del partido francés de extrema derecha Frente Nacional (FN), obtendría la mayoría de los votos en la primera ronda de unas elecciones presidenciales el próximo año, derrotando al presidente Nicolas Sarkozy y a los socialistas.

Así anunciaban los grandes medios de comunicación el avance de la ultraderecha francesa según una encuesta realizada por el instituto Harris Interactive, también autor de un primer sondeo en el que, "casualmente", la presidenta del FN resultó ganadora.

Tal noticia dejó desconcertados y sin pronósticos a los principales analistas europeos, ahora ante el dilema de si tal ventaja se mantendría o aumentaría para las elecciones del 2012.

Pero lo que ¿no sabían? las transnacionales de la comunicación, ni los especialistas, es que el sondeo tenía una pequeña sorpresa para los participantes: junto al voto, efectuado por Internet, se sorteaban 7 000 euros de premio entre quienes votaran por la líder ultraderechista.

El Harris Interactive, que generalmente demora en revelar los datos de las encuestas, ante tal revuelo tuvo que admitir que no da los detalles reales de intención



Le Pen es conocida por su campaña antinmigrantes.

de voto ni de margen de error, sino que pondera los resultados con márgenes al alza para la nómina de Le Pen, desestimando el resto, según el sitio web Rebelión.

Marine Le Pen, conocida por su ardua lucha contra el islamismo y la inmigración, ha prometido que si triunfa en las elecciones "Francia será para los franceses", una frase ya utilizada antes y de la que el mundo conserva muy malos recuerdos. El nacionalismo a ultranza, y el antisemitismo son las propuestas de este partido. Y queda claro que si la ultraderecha invierte dinero, puede volver y ganar. (Mayté Madrugá Hernández)

### Desde Haití

## Una experiencia para llevar en mi corazón

JUAN DIEGO NUSA PEÑALVER, enviado especial

EL LICENCIADO en Enfermería José Enrique Pérez Téllez nunca pensó que la misión médica en Haití cambiaría tanto su vida, haciéndolo más fuerte.

Tras dos años de misión en la patria de Louverture, "Jóse", como cariñosamente lo llaman todos, siente que ha vivido una experiencia única, que guardará celosamente en su corazón mientras viva, y que contará a sus nietos y tataranietos, pues a sus 41 años de edad se siente en forma para enfrentar lo que venga.

"En Puerto Padre, mi tierra natal, tengo una linda familia que me espera; mis dos hijas, Yaimé de 21 años, estudiante de cuarto

año de Medicina, Yaima de 17, que termina el técnico medio de Informática, y mi esposa Marelys Acuña García, también licenciada en Enfermería. Ellas son mi apoyo durante esta misión", asevera e inmediatamente añade que deja en Haití a otra hija, a Jaine Sulof.

En el hoy convertido hospital comunitario de referencia (HCR) de Raboteau, en la ciudad de Gonaives, capital departamental de Artibonite, centro de Haití, conoció en trágicas circunstancias a Jaine, una adolescente de 18 años, que llegó a la instalación hospitalaria "con sus dos piernas molidas" tras caerle encima su casa, matando además a su madre e hiriendo gravemente a su hermana.

"Jóse" relata que no había nada humanamente posible que hacer para salvarle las piernas. Requería de una urgente amputación y también de una transfusión de sangre, y ofreció la suya. "La operación se hizo de brazo a brazo, fueron diez jeringuillas suministradas directamente a su torrente sanguíneo, y le salvamos la vida", expresa con orgullo y mucho más relajado, al contar aquellos tensos instantes.

"Ahora ella dice que yo soy su segundo padre, nos comunicamos regularmente y la quiero como a una hija", dice emocionado.



El enfermero José Enrique Pérez Téllez, de Las Tunas, expresa que en Haití deja a una hija, Jaine Sulof, que quiere como si fuera propia. Foto del autor

Si la experiencia del devastador sismo fue dramática, pues de Puerto Príncipe llegaban rastras y rastras de lesionados en estado muy grave, cuyas heridas infectadas curaba en el patio del centro en medio de la fetidez de las desgarraduras, la epidemia del cólera no le exigió menor esfuerzo.

Relata que al segundo día de "explotar" el cólera en el Artibonite, la región haitiana más castigada y por donde comenzó a propagarse ese mal, el turno al que pertenecía tuvo que canalizar las venas para pasarle el suero a más de 470 personas, y rápido, para impedir que fallecieran en aquella noche-madrugada infernal.

"Fueron 12 horas ininterrumpidas, en las que tuvimos que improvisar hasta unos rústicos colgadores de madera para fijar los sueros en alto y suministrarle la solución parenteral a los enfermos que, aunque venían en mal estado, logramos salvar".

Haití ha sido una escuela para mí, y para todos los que estamos aquí, el sufrimiento humano en un trance tan difícil te crea muchas defensas psicológicas, pero igualmente habilidades profesionales, afirma.

"Este es un pueblo que necesita mucho apoyo; un pueblo que se da a querer cuando tú le demuestras que estás aquí para brindarle salud y cuidarlo".